
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO 

 

Requeiro na forma regimental e após ouvido plenário que seja solicitado à 

prefeitura municipal para que junto a secretaria competente providencie a construção de 

um canil comunitário. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O pedido ora formulado é de grande importância, para que possamos resgatar os 

animais das ruas e colocar  em um lugar seguro, onde serão cuidados, medicados e se 

for preciso  colocados  para a adoção.  

 

 

Sala das sessões , 24 de julho de 2018. 
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Vereador Autor 
 


